

**Zeitschrift:** Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

**Herausgeber:** Schweizerischer Fourierverband

**Band:** 50 (1977)

**Heft:** 3

**Nachruf:** Fourier Otto Keller

**Autor:** [s.n.]

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## † Fourier Otto Keller

Ehrenmitglied des Schweizerischen Fourierverbandes  
und der Sektion Zürich des SFV

geb. 1918 gest. 1977

Am 3. März haben viele Kameraden des Zentralvorstandes, der Sektion Zürich sowie der Redaktion Abschied genommen von ihrem Ehrenmitglied und ehemaligen Mitglied der Redaktion des «Der Fourier».

Wer hat ihn nicht gekannt, diesen lebensbejahenden und aufgeschlossenen Kameraden. Immer, wenn der Ruf an ihn erging, hat er Verantwortung übernommen und getragen. Sein klares Urteil war für viele ein Vorbild.

Zentralpräsident Otto Frei hat die Verdienste des Verstorbenen anlässlich der Abdankungsfeier mit folgenden Worten gewürdigt:

Als Zentralpräsident des Schweizerischen Fourierverbandes habe ich die schwere Pflicht, in einigen Worten unseres geschätzten

### *Ehrenmitgliedes Fourier Otto Keller*

zu gedenken und seine grosse Arbeit für den Schweizerischen Fourierverband zu würdigen. Erlauben Sie mir, seine vielfältige Tätigkeit für unseren Verband in trockenen Zahlen festzuhalten:

- 1940      Eintritt in die Sektion Zürich
- 1950      Vizepräsident der Sektion Zürich und Zeitungsdelegierter
- 1951      Vizepräsident der Sektion Zürich und Redaktor Verbandsnachrichten für unser Fachorgan «Der Fourier»
- 1952 – 1956    Präsident der Sektion Zürich und Redaktor Verbandsnachrichten
- 1957      Ernennung zum Ehrenmitglied der Sektion Zürich
- 1971      Mitglied im Organisationskomitee «50 Jahre Sektion Zürich»

Seine Tätigkeit für das Verbandsorgan «Der Fourier» galt nicht nur der Sektion Zürich, sondern allen Sektionen. Sie umfasst:

1951 – 1969    Redaktor der Verbandsnachrichten, seit 1970 Stiftungsrat des Zeitungsfonds

Für seine grossen Verdienste wurde Kamerad Otto Keller denn auch im Jahre 1961 zum Ehrenmitglied des Gesamtverbandes ernannt.

Wir alle haben den allzufrüh Verstorbenen als hilfsbereiten und loyalen Kameraden gekannt und geschätzt. Stets war er zur Mitarbeit und Mithilfe bereit und seine Meinung hatte Gewicht. Auf ihn trifft das Wort absolut zu:

Das Kennzeichen eines grossen Menschen ist,  
dass er weniger von anderen als von sich selbst fordert!

Wir wünschen Ihnen, liebe Trauerfamilie, von Herzen alles Gute und versichern Sie, dass wir unserem Kameraden Otto Keller ein ehrendes Andenken bewahren werden. Dies werden Alle tun, die Freund und Kamerad Otto Keller kannten.

*hf*